



Ayuntamiento
de Guadalupe

BANDO

**D. Felipe Sánchez Barba, Alcalde-Presidente del
Ayuntamiento de la Puebla y Villa de Guadalupe**

HACE SABER

Que debido con motivo de la celebración de la romería y misa en honor a San Blas, el próximo 3 de febrero de 2023, fiesta local, como viene siendo tradicional este Ayuntamiento pone a disposición de aquellas personas que lo deseen la posibilidad de instalar un puesto para servicio de comida y bebida, estando esta opción abierta a todos los establecimientos de hostelería de la localidad.

Las personas interesadas en instalarlo podrán hacer su petición hasta las 14:00 horas del próximo lunes, 30 de enero de 2023, de tal modo que si existe más de una petición se negociará la opción de compartir el espacio por todos los solicitantes o en su caso un sorteo público.

Del mismo modo, si no se presenta ninguna solicitud, en tiempo y forma, esta Alcaldía podría asignar el espacio a cualquier vendedor ambulante o empresa autorizada.

Lo que se comunica a los efectos oportunos.

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE

